

Los empresarios rechazan la 'expropiación' de los fondos de prevención de las mutuas

LA PATRONAL CRITICA QUE EL GOBIERNO PUEDA DESTINAR ESOS RECURSOS A LAS PENSIONES

M.V.Madrid

El Consejo de Ministros del pasado viernes, 25 de mayo, decidió crear un colchón de 4.646 millones de euros para hacer frente al gasto en las pensiones o en las prestaciones por desempleo. El Gobierno decidió desinvertir en la deuda pública que tienen las Mutuas de Accidentes de Trabajo -entidades colaboradoras de la Seguridad Social- en el Fondo de Prevención y Rehabilitación.

Esta reserva, destinada a financiar la prevención de riesgos laborales en las empresas, se dota con los excedentes que tienen las mutuas por la cotización que pagan las empresas por contingencias pro-

fesionales -enfermedades o accidentes laborales-.

El Gobierno considera que esta cuotas deben servir "para la estabilidad financiera del sistema de pensiones y, subsidiariamente, la mejora de las pensiones y de los cotizantes".

CEOE y Cepyme opinan que este argumento "es rechazable, pues la finalidad exclusiva de estas cuotas empresariales es el seguro ante los accidentes de trabajo y las

CEOE y Cepyme no creen que la Seguridad Social pueda cerrar 2012 en equilibrio

enfermedades profesionales". La patronal afirma que los excedentes de cotizaciones por contingencias profesionales deberían tener como fin dos objetivos. El primero, "la reducción de la tarifa" que pagan las empresas en las cotizaciones, "en función de la evolución de la siniestralidad laboral". Y, en segundo lugar, la financiación de medidas "que favorezcan la mejora de la gestión de las mutuas en los servicios que prestan a las empresas y los trabajadores de las mismas, así como a incentivar la prevención de riesgos laborales".

En materia de Seguridad Social también, los empresarios no se creen que el sistema

de protección termine el año en equilibrio como ha previsto el Gobierno. En sus *Observaciones al Programa Nacional de Reformas*, CEOE y Cepyme explican que "las mayores dudas sobre el cumplimiento de los objetivos de déficit recaen sobre el Presupuesto de la Seguridad Social". Y esto es así por "el deterioro adicional que va a sufrir el mercado laboral en 2012 y 2013". Es más, los empresarios quieren que el Ejecutivo "considere medidas alternativas para alcanzar el equilibrio presupuestario, si la ejecución se desvía del objetivo previsto". Es decir, el 5,3% del PIB, en 2012, y el 3% del PIB, en 2013.